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« I sottoscritti chiedono ci' interrogare 
il ministro dell' interno, per sapere se, dopo 
gii affidamenti dati, non creda opportuno 
risolvere senza maggiori indugi la questione 
del regolamento-tipo, relativo al servizio 
e diritti degli infermieri degli ospedali e 
dei manicomi. 

« Siche!, Trampolini ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 1 

ministri dell'interno e dei lavori pubblici, 
per conoscere quali provvedimenti inten-
dano di adottare, anche per ragioni di or-
dine pubblico, in vista del fatto che a Santa 
Domenica Vittoria (Messina), da più di un 
mese manca completamente l'acqua pota-
bile, tanto da costringere i cittadini ad 
usare altr'acqua fangosa ed inquinata, con 
evidenti, inevitabili danni e pericoli. 

« Colonna di Cesarò ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere quale prov-
vedimento intenda adottare in seguito alla 
pubblicazione di due vignette del giornale 
Avanti!, n. 338, del 6 dicembre!913, che offen-
dono la Casa Savoia ed i sentimenti della 
grandissima maggioranza del popolo ita-
liano. 

« Euspoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere 
come intenda provvedere alla cronica de-
ficienza dei titolari delle- preture in Sar-
degna. 

« Pala ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno e dei lavori pubblici, 
per conoscere le ragioni per cui Prefettura 
e Genio civile di Eeggio Emilia non ab-
biano ancora dato corso ad alcun esame e 
preso alcun provvedimento intorno ad un 
progetto di costruzione di un ponte sul Po 
da Guastalla a Dosola, che da oltre un anno 
è stato debitamente approvato dal Consor-
zio relativo e spedito da egual tempo a 
quella Prefettura. 

« Sichel ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri di grazia e giustizia e del tesoro circa 
l'ingiustificabile ritardo, per cui, a trecento 
funzionari delle cancellerie giudiziarie col-
locati a riposo in base alla legge' 1° lu-
glio 1911, non viene ancora liquidata la 
dovuta pensione. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Ciccotti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, sui prov-
vedimenti per la pronta attuazione del ser-
vizio di portalettere per le frazioni del co-
mune di Eogno. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Paolo Bonomi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste sulla ritardata apertura-
delie ricevitorie di terza classe a Bossico e 
Gorno. (L' interrogaìite chiede la risposta 
scritta). 

« Paolo Bonomi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
è a conoscenza dei modi imperfetti con cui 
furono eseguite le bonifiche dell'agro di Si-
niscoìa e se intenda di porvi riparo. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Dorè », 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
quali risoluzioni intenda adottare al fine 
di ottenere che siano rispettati i diritti ac-
quisiti dalle maestre in soprannumero in 
base alla legge 4 giugno 1909, di fronte alla 
interpretazione retroattiva data da alcuni 
provveditori all'articolo 71 del regolamento 
6 aprile 1913, n. 552, secondo la quale ven-
nero retrocesse parecchie titolari di terze 
maschili, diminuendosi così i posti vacanti 
di prima e di seconda. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Meda ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia sui provvedi-
menti che intenda prendere per le preture 
vacanti nel circondario di isTuoro. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Dorè ». 
« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 

ministro della marina per conoscere se è 
suo intendimento mantenere in servizio gli 
operai avventizi addetti al Regio cantiere 
di Castellammare di Stabia. (L'interrogante 
chiede la risposta scrit'a). 

1 « Pispoli ». 
« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici per sapere a 
che punto si trovino gli studi o le tratta-
tive per il riscatto della ferrovia Parma-
Guastalla-Suzzara esercita dalla Società 
Veneta. (Z7 interrogante chiede la risposta\ 
scritta). 

« Sichel ». 


